



Nouveau bâtiment pour



Créée par des entreprises horlogères qui avaient besoin de la technologie de moulage par injection métallique (MIM) pour fabriquer de petites pièces complexes, Alliance est toujours la seule en France à exploiter ce process industriel.

Après l'horlogerie, la téléphonie et le médical, l'entreprise de Saint-Vit (Doubs) vise le marché de l'aéronautique et travaille depuis trois ans avec Safran. Elle attend avec impatience de s'installer dans les nouveaux locaux qu'Aktya fait construire par Batipro Concept pour elle : ils offriront 3 700 m² de surface industrielle contre 2 200 aujourd'hui. Aktya, outil d'immobilier d'entreprise du Grand Besançon, finance le chantier et louera les locaux à l'en-

treprise. Batipro Concept apporte son savoir-faire dans la construction clés-en-mains de bâtiments industriels.

Gomez Technologies, partenaire de longue date de Batipro Concept, réalise les lots courants forts et courants faibles sur l'un des plus importants chantiers industriels en cours sur le département.

L'installation fournie comporte notamment 3 transformateurs 1250kVA destinés à alimenter le process de fabrication, soit par des liaisons directes, soit par des canalis selon les puissances à distribuer.

Près de 5000 heures de travail pour les équipes de Gomez Technologies !

